



ÉVÉNEMENT



Référence : BIM-FP 25-009

Destinataires :

Conseillères et conseillers pédagogiques
Responsables de l'évaluation
Directions de centres

Merci de réacheminer ce communiqué aux personnes concernées.

Objet : Invitation à la 36^e Rencontre annuelle de concertation BIM-FP

Nous avons le plaisir de vous inviter à la 36^e Rencontre annuelle de concertation BIM-FP, laquelle aura lieu en mode virtuel!

Date : Le jeudi 5 juin 2025, de 8 h 30 à 12 h 30

Cet événement permettra de vous présenter le bilan des travaux menés par l'équipe BIM, tout au long de la dernière année, et de vous partager les priorités de travail de la prochaine année.

De plus, lors de cet événement, les participants seront appelés à prendre part à une activité de formation sous le thème de la Conception universelle des apprentissages en Formation professionnelle.

Nous demandons que **chacun des représentants de votre organisme scolaire** confirme sa participation, en remplissant le [formulaire d'inscription](#) en ligne, **au plus tard le 9 mai 2025**. Nous portons à votre attention que cette invitation est destinée au personnel provenant des organismes scolaires seulement.

Si vous avez des suggestions de thèmes à aborder, nous vous invitons à nous les faire parvenir par courriel à l'adresse suivante : bim@grics.ca, **au plus tard le 9 mai prochain**. Nous évaluerons de quelle façon nous pourrions inclure ces thèmes au déroulement de cette rencontre, afin de répondre à vos besoins et à vos attentes.

L'ordre du jour de cette rencontre vous sera envoyé par courriel ultérieurement. Tous les participants inscrits recevront, par courriel, quelques jours avant cet événement, le lien de connexion Microsoft Teams permettant d'accéder à la rencontre.

Veillez donc inscrire cet événement du 5 juin 2025 à votre agenda; c'est un rendez-vous à ne pas manquer!

Au plaisir de vous rencontrer en grand nombre!

L'équipe BIM-FP

bim@grics.ca

Reference: BIM-FP 25-009

Recipients:

Pedagogical Consultants
Examination Administrators
Centre Directors

Please forward to all persons concerned.

Subject: Invitation to 36th Annual General Meeting of BIM-VT

You are cordially invited to the 36th BIM-VT Annual General Meeting, to be held virtually.

Date: Thursday, June 5, 2025, from 8:30 a.m. to 12:30 p.m.

During the virtual meeting, the BIM team will provide an overview of the work carried out and will share work priorities for the coming year.

Additionally, during this event, participants will be invited to take part in a training activity on the theme of Universal Design for Learning in Vocational Education.

We ask that **each representative from your educational organization** confirm their participation by completing the online [Registration Form](#), **no later than May 9, 2025**. The Annual General Meeting is intended for BIM-VT collaborators and users from educational organizations.

We invite you to forward any topics to be addressed, via email at bim@grics.ca **by May 9, 2025**. We will then assess how we can include your suggestions to meet your needs and expectations.

The agenda for this meeting will be emailed to you at a later date. All registered participants will also receive a secure Microsoft Teams link to access the meeting a few days before the event.

Reserve the date of June 5, 2025 – it is an event not to be missed!

Please note that the Annual General Meeting will be held in French.

We look forward to seeing you there!

The BIM-VT Team
bim@grics.ca